

# 1年生学年通信

三滝中学校第一学年

2016.11.9

No.11

## 三滝祭が終わりました

連日校内に流れていた合唱が静かになり、ああ、三滝祭がおわったんだなあ、と感じます。一年生のみなさんにとっては、初めての三滝祭でしたが、どうだったでしょうか。

学級での取り組みが、時にはうまくいかなかったり、自分の思うようにはならないことがあったかもしれませんが。それでもそれぞれの思いを出し合ったり、相手の立場を考えたりする時間がどのクラスも持てたのではないかと思います。結果は4組優勝でしたが、どのクラスもそれぞれにがんばり、何か賞をあげたいと思う良い合唱コンクールでした。

午後の3年生のスピーチや学年発表、日本語も英語も素晴らしかったですね。2年後にみなさんの中から同じように発表してもらうのがとても楽しみです。先輩の頑張りがこのように受け継がれていくことが三滝祭の素敵な所の一つですね。

川上先生のサプライズのダンスがあった音楽部の発表も楽しかったですね。司会を1年生が受け持ってとても上手にこなしていたので感心しました。

合唱コンクール優勝	1年4組：「大切なもの」
準優勝	1年3組：「君をのせて」
指揮者賞	1年2組：村田 晴哉
伴奏者賞	1年1組：大森 悠加



おめでとう 1年4組



迫力の学年合唱



音楽部 竹の舞 かっこいい！



野球部のダンス



西階段に巨大アート出現



表彰式

三滝祭の感想の一部を裏面に載せましたのでご覧ください。

## 三泗駅伝参加

例年は緑地公園で行われている三泗駅伝大会が、今年度は緑地公園工事のため、伊坂ダムで11月8日(火)に行われました。先月に選抜されて以来、三滝祭のさなかも、連日忙しい合間を縫って練習を重ねてきました。部活動や、毎日の学校生活もこなしたうえでの練習は本当にきつく、大変だったと思います。1年生からは、阿比留優花さん、川瀬陽未さん、辻本健太郎さん、野呂典雅さん、川上駿和さんの5人がメンバーに入り、実際にレースをするだけでなく控えメンバーとしてチームのために貢献してくれました。

結果は女子7位、男子14位でした。この体験を、来年以降、自分たちが上級生になった時に生かして行ってほしいと思います。

## 三滝祭の感想より 抜粋

僕はあまり低い声が出しにくいので、全然でなかった。3年生には声が大きく出せるよう、恥ずかしがらず、がんばりたいと思う。(中略)さらに、英語の一人、一人のスピーチがうまく、僕もあんなふうに話せたらいいなと思った。そしてこれからも、英語力、英会話力を身につけていきたい。司会者もよく、進行を英語で出来てすごいと思った。最後に音楽部の演奏もとても感心した。人の心を豊かにできているなと思った。いい三滝祭になったと僕は思う。(K)

合唱の練習のときも、それ以外も、意見を出してくれたり、みんなをまとめてくれる人がいないと、こんなに良い合唱ができなかったと思うので、そういう人たちに感謝しないといけないなと思いました。これからは少しでもクラスに貢献できるように行事の時などは、自分のできることで協力していきたいと思いました。

(S)

三滝祭は初めてで、緊張したけれど、楽しむことができた。合唱では、優勝することはできなかったけれど、自分の中では1番だと思っているので良かったです。先輩たちの合唱はやはり自分たちとは全然違って、私も「いつかあんな風に歌えたらいいな。」と思いました。そして来年は、絶対に優勝したいです。(K)

ほとんど完成に近づいていたときに、クラスでもめてしまい、「もう練習できないのか。」とか「本番も歌えないのか。」と思って泣きそうになってしまった。でも次の日になると前みたいにちゃんと歌えて、みんなが真剣になってやっているんだなあ、と思えた。そして三滝祭前日に歌った最後のが今までで一番声が出ていて、みんなから「優勝する！」という気持ちが伝わってきた。三滝祭本番、すごく緊張していて、他のクラスも、他の学年も、みんなすごく上手だった。1年の中でみごと4組が優勝して、「優勝は1年4組」と言われた時、さげんでしまった。すごくうれしかった。今までいろんなことがあったことを思い出すとすごく泣けた。本当に、いい三滝祭だった。(M)

最初で最後のこのクラスであるこのメンバーでやる三滝祭は大成功だったと思います。みんな声を出していたし、最初のころと比べて音程もあってるし、声量も大きくなったので成長できたと思いました。1位や2位にはなれなかったけれど、みんなの心が1つになって素晴らしい歌声になったと思います。はるやさんが指揮者賞をとってくれて教室で感想を言うとき、泣いていたので僕たちも感動しました。(中略)1位や2位じゃなかったけれどきずなは深まったと思います。きずなでは一番だと思います。心の中ではぼくたちは完璧一番だったと思います。(S)

1日だけ、すごく大きなけんかになってしまった日があった。クラスのほぼ全員がイライラしていた。その日は練習をせずにダラダラしていた。あとふざけてしまう人も多くいました。けれど、次の日には切り替えて練習をがんばりました。けんかした日とはちがひ、楽しみながら練習できたと思います!! 練習していくうちにたくさんの人が大きな声を出すようになったり、口も大きく開けるようになったり…。初めの方とは全然違い練習が楽しみになってきました。音楽の先生にもうまくなってきたね、と言われてすごくうれしかったです。

(中略) ついに本番…。緊張はしたけれど、リハーサルとは違い、自分の力を出し切れたのでよかったです!! 学年合唱もせまくて歌いにくかったけど、最後まで頑張りました。(S)